

# *Más heridos en la Franja de Gaza producto de la represión de Israel*

---



Ramallah, 15 feb (RHC) Un saldo de 20 palestinos heridos, incluido un niño se cuantificó luego de la represión israelí a las manifestaciones de la Gran Marcha del Retorno en la bloqueada Franja de Gaza.

El Ministerio palestino de Salud informó que los efectivos militares dispararon munición real y balas de acero recubiertas de goma contra los palestinos reunidos en campamentos a lo largo de la frontera con Israel.

Algunos de los heridos fueron trasladados al hospital y otros fueron atendidos en centros de campaña; de la veintena de lesionados tres recibieron heridas críticas.

Más de 220 palestinos han muerto y más de 23 mil han resultado heridos por las fuerzas israelíes desde el estallido de las protestas de la Gran Marcha del Retorno en la frontera con Gaza, el 30 de marzo de 2018.

Mientras que el secretario general de la ONU, António Guterres afirmó que la comunidad internacional debe hacer mucho más para contribuir a la solución al conflicto palestino-israelí, que radica en la creación de dos Estados.

El máximo representante de Naciones Unidas encabezó la apertura de las sesiones de este año del Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino.

Allí, Guterres recalcó el esfuerzo y compromiso de esa instancia en pro de una solución pacífica y justa, cuya única vía posible es que una vez creado el Estado de Palestina, conviva en paz junto al de Israel, con Jerusalén Oriental como capital compartida.

Lamentablemente, añadió, la situación en esa zona no ha cambiado: las protestas de 2018 en la Franja de Gaza dejaron cientos de muertos y miles de heridos a manos de las fuerzas de Tel Aviv.

En ese sentido, el secretario general pidió a Israel máxima moderación en el uso de la fuerza y a Hamas, evitar provocaciones.

Asimismo, agradeció los esfuerzos de mediación de Egipto para evitar una escalada en la zona.

Guterres destacó la necesidad de abordar cuanto antes la crisis humanitaria en Gaza, donde dos millones de palestinos siguen sumidos en la pobreza y con un acceso muy limitado al agua, la electricidad, la salud y la educación.

Tel Aviv debe levantar el bloqueo a esa población y la comunidad internacional debe esforzarse más para revitalizar la economía de Gaza e impulsar su desarrollo, indicó el titular de la ONU.

Además, reconoció el trabajo de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina (Unrwa, por sus siglas en inglés) a pesar de los obstáculos que enfrentó en 2018 ante la crisis financiera provocada por el recorte de fondos de Estados Unidos.

La Unrwa necesita más apoyo para continuar prestando sus servicios esenciales a millones de refugiados palestinos, resaltó.

En estos momentos, advirtió, hay riesgo de mayores tensiones en Cisjordania, debido a la construcción de asentamientos ilegales y la violencia de los colonos israelíes, que socava la solución de dos Estados.

Guterres también expresó inquietud por la decisión de Israel de no renovar el mandato del acuerdo en Hebron.

Palestina ha padecido más de medio siglo de ocupación y se le niega su derecho a la libre determinación, debemos revertir ese camino negativo y allanar el camino a la paz, insistió

“La única manera de garantizar los derechos inalienables del pueblo palestino es la creación de dos Estados, no hay plan B.”

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183629-mas-heridos-en-la-franja-de-gaza-producto-de-la-represion-de-israel>



**Radio Habana Cuba**